
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

 du Vendredi 27 Septembre 2024 

-Présents : Tous les Conseillers Municipaux en exercice à l’exception de Mme Gaëlle SOURDEVAL, Mrs 

Joseph-Marie EVRARD, et Freddy BECLIN (absents excusés). 

-Secrétaire de la séance : -Mr Christophe LECLERCQ. 

1) Après lecture du Compte-rendu de la réunion du Jeudi 1 Août 2024 et approbation par le Conseil 

Municipal, Mr le Maire donne quelques informations supplémentaires : 

a. Le nouveau prestataire de la cantine scolaire : « Yanni’ Cuisine » donne entière satisfaction. 

 b. Finalement, Grégory du Trail/Café continue son activité. L’association « 1000 Cafés » qui le soutient 

dans sa gestion, n’a toujours pas fixé les conditions de son arrêt et de la reprise du commerce. En cas de 

retrait de 1000 Cafés, l’agence postale sera fermée. 

c. Les travaux de voirie à Watterdal débuteront la semaine prochaine si les conditions météo le 

permettent. 

 

2) L’ordre du jour est relu :  

a) Inauguration des Travaux de rénovation de l’école Maternelle de SENINGHEM : 

 Celle-ci est programmée le Samedi 19 Octobre à 11h. Il est décidé d’inviter toute la population. Si la 

météo le permet, les discours et le vin d’honneur se dérouleront dans la cour de l’école sous chapiteau. 

 

b) Convention avec « 30 Millions d’Amis » :  

 Mr le présente à la demande d’une habitante, la convention 2024 de la fondation 30 Millions d’Amis avec 

les mairies pour la stérilisation et identification des chats libres sauvages. L’organisation, la saisie, le 

transport,…. sont gérés par la mairie. La fondation n’apporte qu’une aide financière à hauteur de 50% des 

frais vétérinaires. 

Après délibération, et devant les démarches et le coût élevé de cette opération, le Conseil Municipal, à 

l’unanimité, refuse d’établir cette convention. 

 

c) Prévisions pour 2025 : 

 Mr le Maire présente au Conseil Municipal les constats de l’analyse financière et fiscale de la commune 

pour 2023. En fonctionnement, les charges de personnel sont élevées et les recettes n’augmentent que très 

peu. La commune gère les deux ATSEM de l’école maternelle et la surveillante de la garderie du RPI. Les 

communes de COULOMBY et BAYENGHEM participent aux charges de ces personnels, mais il ne faut 

pas oublier de comptabiliser aussi le coût de gestion dans la répartition des charges. Il en est de même pour 

le suivi du centre de loisirs.                                          

La politique d’investissement est dynamique. IL faudra cependant rembourser le prêt/relais contracté pour 

les travaux de l’école dès l’obtention de toutes les subventions pour ce projet. Par ailleurs, le fonds de 

roulement (608 758 €) est largement supérieur aux ratios prudentiels (115 0000€). IL faudra donc utiliser ce 

dernier pour les futurs Investissements. 

Pour 2025, le Conseil Municipal n’envisage que des travaux de voirie, dont l’accès à la zone à urbaniser. 



d) Arbre de Noël et Colis des Ainés en fin d’année :  

L’arbre de Noël sera organisé le Mardi 17 Décembre à 18h30, salle A Sauvage avec au programme : 

spectacle et distribution de jouets par le Père Noël. 

Le traditionnel colis de fin d’année sera distribué aux ainés de 70 ans et plus du 19 au 21 Décembre. 

 

e) Questions diverses : 

1. Le Conseil Municipal autorise Mr le Maire à prendre un arrêté prononçant la reprise des concessions en 

état d’abandon manifeste dans le cimetière autour de l’église St Martin. Il en assurera la publicité 

conformément à la réglementation en vigueur. Les terrains ainsi libérés seront mis en service pour de 

nouvelles concessions. 

2. La remise en peinture du parcours dans la cour de l’école sera finalement réalisée par les employés 

communaux. 

3. Un rappel à élaguer les haies sera réalisé auprès des propriétaires ou locataires concernés. 

4. Des concertations sur l’eau sont organisées par le SmageAa jusqu’au 16 Octobre. 

5. La construction d’un méthaniseur sur la commune de Vaudringhem est évoqué. Des épandages seraient 

réalisés sur des parcelles situées à Watterdal. A ce jour, Mr le Maire n’a reçu aucun document sur ce projet. 

IL contactera le maire de Vaudringhem afin d’obtenir des informations. 

                                                      

                                                                                                Le Maire, C TELLIER. 


